

Provincia cubana Granma acogerá encuentro territorial de gestión tecnológica



La Habana, 1 nov (RHC) La ciudad cubana de Bayamo, en la provincia Granma, acogerá del 14 al 16 de este mes la XV edición del encuentro territorial de gestión tecnológica Tecnogest 2018, evento en el que debatirán sobre diversas temáticas de interés económico y social, con el objetivo de fomentar la actividad innovadora en esa región.

Desarrollo local, rol de la mujer, género, educación popular, calidad, medio ambiente, propiedad intelectual, y control interno como proceso de cambio, serán algunas de las más de 14 temáticas a tratar.

También se dialogará sobre gestión económica y del conocimiento, nuevas tecnologías de la información y las comunicaciones, innovación, experiencias exitosas e inteligencia empresarial.

Omar Parada, especialista del [Centro de Información y Gestión Tecnológica](#) en la oriental zona, precisó que hasta la fecha está confirmada la participación de representantes de 10 provincias de Cuba, quienes han inscrito un total de 92 trabajos.

Informó además que se prevé la presencia de invitados de otros países, como México y Brasil, y los días 12 y 13 se realizarán los cursos pre-evento.

Tender puentes hacia la innovación e integración por una sociedad próspera y sostenible, es el lema de Tecnogest 2018, un evento que pretende impulsar el desarrollo a partir de las experiencias, ideas y proyectos que surjan de los debates. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/175509-provincia-cubana-granma-acogera-encuentro-territorial-de-gestion-tecnologica>



Radio Habana Cuba